



新ゴリラ日記 vol.7

2017年11月



落ち葉プール

寒い日が増えましたね(ーー;) 寒いのが苦手なゴリラたちのため、グラウンドでの寒さ対策として、落ち葉を溜めたプールを作ることを思いつきました! ちゃんと中に入ってくれるかな? まず、最初にモモタロウが偵察に。落ち葉の中に隠してあった落花生をいくつか食べて、普段の食事場所に戻って行きました。食事がひと段落したところで「今度はゲンタロウが」。プールのへりに乗って、落ち葉を搔きわけ、餌を探し始めました。落ち葉の中にはなかなか入ろうとしません(^^;) しばらくして様子を見ると、プールのそばにゲンキも寄ってきて…落ち葉食べてる!! (;・∀・)

普段食べないものにはあまり手を出さないゲンキ。今回の落ち葉はほとんどがサクラの葉でしたが、ゲンキはまだ枝についている頃のサクラの葉は食べません。とっても不思議でしたが、ゲンキは途中からはプールの中でお食事(^▽^;) 結局最終的には、3頭とも落ち葉をムシャムシャ。落ち葉を食べているゲンタロウの口からは、桜餅のいい香りがしました(笑)

担当者が期待した姿とは少し違いましたが、ゴリラたちは楽しんでくれたようですね♪ 続きの展開は次のページへ… ↑幅数cmの所に平気で座ります!



↑入ってくれて嬉しいけど…笑



↑幅数cmの所に平気で座ります!

* 乾草プール *

落ち葉プールから数日後、今度はゴリラたちがあまり好んでは食べない、スターダンという種類の乾草をプールに入れてみました！

落ち葉プールと同様、順番に近づいては、中に何か入ってないか探したり、やっぱり乾草を食べたりしていましたが、お昼過ぎ頃、ふと"ラウンド"を見ると、乾草を浴びたり、まき散らしたりして、テンションマックスで"遊ぶゲンタロウの姿が！めちゃくちゃ楽しそう（≧▽≦）動画でお伝えできなのが残念ですが、きっとこれからたくさん遊んでくれるはずです！その後ゲンキもやってきて、2頭で"プールの中に入り、気持ち良さそうにお昼寝する姿も見られました！

残念ながらビビリのモモタロウは、まだプールの中に入るのが怖いようです（＾＾；）モモタロウが横になれる想定したプールの大きさなので、そのうち入ってくれることに期待です♪



↑乾草をまき散らして遊ぶゲンタロウ

～今回の一枚～



「モモタロウの見ている景色」
ここはモモタロウのお気に入りの場所。朝、餌を一通り食べると、残った餌の中から、目ぼしいものを集めて、ここへ持ってきてゆっくり食べます。その後はお昼寝タイム。北側の観覧エリア正面なので、こんな風に見ると、モモタロウと同じ景色を楽しめます！